

Rüdig schöne Fasnacht



Die Uffiker-Buchser Seniorenfasnacht wurde rege besucht.

Am Mittwoch vor dem Schmudoging es bei den Uffiker-Buchser SeniorInnen in der fasnächtlich dekorierten Mehrzweckhalle ausgelassen zu und her.

Das Mittagessen von Gastkoch Johann Reitingen mundete und hob bereits die Stimmung der über 80 Anwesenden. Auch die Törbelerzunft mit der Zunftmeisterfamilie Peter

und Rebecca Leupi mit Gefolge gab sich die Ehre. Das von der Zunft gespendete Dessert mundete allen. Musikalisch mit ihrer Handharmonika und mit träfen Witzen bot Theresia Bolliger tolle Unterhaltung. Zur Auflockerung gab es eine Tombola mit gesponserten und zugekauften Preisen. Die Lose waren schnell verkauft und alle freuten sich an den gewonnenen Dingen.

Schliesslich erschienen auch einige Fasnachts-Geuggel der Frauengemeinschaft mit Kindern und brachten den Höhepunkt und die gelebte Fasnacht in den Saal. Am späten Nachmittag machten sich die SeniorInnen zufrieden auf den Heimweg. Die fleissigen HelferInnen konnten die Halle wieder aufräumen und eine gelungene Fasnachtsfeier ging zu Ende.

Sepp Gabriel